

Un buen punto de partida



Un espacio que contó con la presencia de algunas de las figuras más destacadas de nuestra comunidad, que aportaron sus conocimientos y puntos de vista con el fin de poner en funcionamiento mecanismos más efectivos, que hagan recuperar la confianza y las ganas de luchar por la defensa de nuestros derechos.

Importante punto de partida que genera el Alto Consejo de las Comunidades Negras en España para un colectivo que necesita estar unido.



El jueves 23 de septiembre de 2010 en el Centro Hispano Africano de Madrid asistimos al I Coloquio "Asociacionismo, un camino para el fortalecimiento del colectivo negro en España", organizado por el Alto Consejo de Comunidades Negras en España.

En este coloquio se presentaron diferentes mesas donde destacaron temas como "Proyecciones y desafíos del movimiento asociativo negro en España", "El asociacionismo de las y los jóvenes - necesidad de espacios reales" o "Experiencias significativas de asociacionismo desde las mujeres". Ponencias que giraban en torno a los problemas políticos, sociales, económicos y culturales del colectivo negro en el país.

